

### Crean observatorio de competitividad

Como parte de una unidad académica dentro de la institución, la Universidad Autónoma del Caribe creó el Centro de Competitividad para la Región Caribe, como una contribución al fortalecimiento de las políticas y acciones para mejorar los indicadores de competitividad del Atlántico y la Región Caribe.

Este centro contará con el apoyo del Observatorio del Caribe Colombiano y la Cámara de Comercio de Barranquilla. Asimismo, se tendrá el apoyo de entidades de Uruguay, Chile, Costa Rica y ciudades del País Vasco.

### Turismo y conservación del agua

Bajo el lema 'Turismo y agua: proteger nuestro futuro común', el programa de Administración de Empresas Turística y Hoteleras de la Universidad Autónoma del Caribe conmemoró el día mundial del turismo.

Los estudiantes y docentes de este programa promovieron la importancia del turismo y su valor social, cultural, político y económico en una campaña en distintos puntos estratégicos de la ciudad como el Paseo Bolívar, la estación de Transmetro 'Joe Arroyo' y las instalaciones de la Uniautónoma, con el fin de entregar información por medio de flyers que contienen tips para el ahorro del agua.

### Mujer, género y violencia, analizadas en simposio Internacional

Con el fin de generar espacios de reflexión, discusión y construcción social desde la academia, y a partir de las exposiciones de expertos, la Universidad Autónoma del Caribe desarrolló el pasado 30 de septiembre el Primer Simposio Internacional sobre Mujer, Género y Violencia, contando con la presencia del abogado suizo, Patrice Villetaz, con su tema 'El sistema suizo de protección a las víctimas, especialmente de violencia doméstica', de las abogadas Helena

## Radio Libertad homenajeada en sus 50 años

La Universidad Autónoma del Caribe conmemoró los 50 años de la emisora Radio Libertad, con un homenaje a su director y fundador, Roberto Esper Rebaje.

El acto, presidido por el rector Ramsés Vargas Lamadrid, contó con la presen-

cia del Gobernador del Atlántico, José Antonio Segebre y destacadas personalidades de la vida social de la ciudad, quienes reconocieron el trabajo de este barranquillero, con sangre libanesa, al servicio de la sociedad barranquillera a través de su estación radial.



Instante en que don Roberto Esper Rebaje, recibe del rector de la Universidad Autónoma del Caribe, Ramsés Vargas, el pergamino en reconocimiento a su ardua labor al frente de la emisora Radio Libertad.



Anuar Saad, Ramsés Vargas, Antonio Segebre, Roberto Esper, Carlos Ramos y Walter Bernet.

Manuel Raad,  
Fernando Borda,  
Mariano Romero,  
Alvaro Lastra,  
Patricia Pinilla,  
Roberto Esper y  
Kemel Goerge.



## Uniautónoma presenta maestría en Ingeniería Electrónica

La Universidad Autónoma del Caribe ofrece una nueva maestría dentro de su paquete de posgrados. Se trata de la maestría en Ingeniería Electrónica, la cual está orientada a la formación de profesionales con un énfasis en la automatización y control, se soporta en las oportunidades de localización de la Región Caribe con los tratados de libre comercio que traen consigo nuevas ofertas a nivel

tecnológico, las cuales requieren de profesionales en la disciplina de Ingeniería Electrónica que los acompañe.

Esta maestría, que se desarrollará en cuatro semestres académicos, está dirigida a profesionales en Ingeniería electrónica, eléctrica, de sistemas y afines, además de profesionales en ciencias físicas o matemáticas.